
 

 
 
 

 

 

 

 
     

１年間を振り返ってみよう 

校長 眞々田 透 

５日に合唱コンクールという最大の文化的な行事が終わりました。合唱コンクールは代々先輩た

ちが築き上げてきた伝統ある行事で、当日は生徒たちが歌声をホールいっぱいに響かせていまし

た。多数の保護者の皆様にお越しいただき、生徒の発表に心温まるご声援をいただき、誠にありが

とうございました。 
さて、卒業式・修了式を目前に控え、子どもたちは、この１年間でどんな成長をしたでしょう。

日々顔を合わせていると、その変化は気づきにくいものですが、１年間の成長は何物にも代え難い

ものがあります。 
３年生は受験という人生の中できびしい体験をしました。人間は苦しいことやつらいことを経験

しながら壁を乗り越え成長していきます。一人一人よく努力したと思います。そして、まわりにい

るたくさんの友達・家の人・先生の応援があって一人一人がんばれたのではないでしょうか。大泉

第二中学校で３年間過ごしたことを誇りに自信をもって巣立っていってほしいと思います。 
２年生は２月中旬のスキー移動教室で成長した姿が見られました。仲間と一緒にがんばり、スキ

ーが上達しました。集団生活の中で、集団行動をし、「自分は何をしなければいけないか」という

ことを自覚する移動教室となりました。さらに、最上級生としての自覚が高まるものと思います。 
１年生は「盲導犬と開いた私の世界」というテーマで郡司さんと盲導犬のウランちゃんに来てい

ただき、郡司さんに貴重な話をしていただきました。郡司さんの話を聞いて、盲導犬との出会いな

ど生徒はいろいろなことを感じ取ることができました。２年生として新１年生を迎える準備をして

欲しいと思います。 
 どの学年の生徒もこのように１年間を様々な経験を積んできました。４月からの新しい生活に向

けて準備を進めていることと思います。そこで、当たり前のことが当たり前にできているか、振り

返ってみることがとても大切なことです。たとえばクラスの中で、授業中集中して取り組めていた

か、友達の気持ちを考えず傷付くような言葉を言っていなかったか、みんなもしているからといっ

て、勝手なことをしていかったか、善悪の判断が正しくできていたかといったことです。これくら

いのことだからかまわない、面白いからと思っていると、行動がエスカレートし、クラスの雰囲気

は善悪の判断ができなくなり、集団生活を送る上で、支障が出てきます。私は、一人一人が成長し

ていく中で、善悪の判断ができる大人になっていかないといけないと思っています。春休みも含め、

そのことをしっかり振り返ってほしいと思っています。 
本年度も、保護者、地域の皆様の本校に寄せるご支援とご協力に支えられて教育活動を進めるこ

とができました。心よりお礼申し上げます。来年度も、大泉第二中学校の伝統を引き継ぎ、改善を

図りながら、教育活動の充実を図ってまいります。一年間ありがとうございました。 
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教務主任 西山 健一 

複数年計画で、質を落とさず、行事の効率化やスリム化を行っています。行事間の忙しさが少しずつ解

消されつつあり、そのことが学習に向き合う機会につながっていくと考えています。国や都の学力調査で

は、おおむね平均以上の結果であり、間違えたところを繰り返し指導したり、基礎や基本の反復練習を行

ったりすることの成果が出てきているものと思います。また、保護者と共に生徒の心身の成長を育んでい

こうと考えており、従来は７月に行っていた学校公開を来年度はできる限り早い時期（４月）に行う予定

です。また、道徳授業公開講座も土曜日に実施することで、少しでもご来校しやすい環境を整えていきた

いと考えています。 

生活指導主任  青山 一之 

基本方針を『学校を自分の居場所とすること』とし、①学習意欲の達成、②リズムある学校生活の確立、

③自治活動の活性化を重点目標に一年間取り組んできました。体育祭や合唱コンクールなどの行事では3年
生が主役となり、立派な取り組みは下級生のよい見本になっていました。多くの生徒が大きな声で挨拶をし

てくれます。よい伝統を引き継いで『自分の居場所がある』学校にしていきたいと考えています。 

進路指導主任  東條 貴史 

東京都全体の都立推薦入試合格率約２８％に対し、大泉二中約４３％。同様に都立一般入試合格率約６

６％に対し、大泉二中約７７．５％でした。 
 昨年度までは多くの生徒が都立推薦入試に挑んでいましたが、合格率は非常に低くなっていました。そ

こで、今年度は内申点だけではなく面接・集団討論・作文に対する適正を十分に考慮しました。またその

準備をしっかり行える生徒が推薦入試を受験するように指導しました。 
その結果、一般入試だけに専念できる状況の生徒も増え、高い合格率に繋げることができたと考えてい

ます。 

PTA定期総会                              

 ３月２日（月）、図書室においてPTA定期総会が行われました。平成26年度活動報告並び

に平成27年度役員・会計監査候補者指名に関する報告が行われ、承認されました。ＰＴＡ会

長、役員、実行委員の皆様にはこの１年間、ご支援いただき深く感謝申し上げます。また、

総会に先立ち、新旧役員の引き継ぎが行われました。 

学校評議員会                              

 保護者や地域の方々の信頼に応え、地域に一層開かれた学校づくりを推進していくことを

目的に、学校評議員会を設置しています。今年も、３回の会議を開き、貴重なご意見をいた

だきました。来年度の学校運営や教育活動に反映させ、よりよい学校づくりをすすめて   

まいります。 

音楽祭・アニメ制作体験                          

 青少年育成大泉東地区委員会主催による音楽祭（3/7）、アニメ制作体験（3/14）が、大泉
中学校を会場にして行われました。本校からは、吹奏楽部や美術部員が参加し、地域との交

流を深めながら、イベントを盛り上げていました。 

 


